



7 Pièces

8800 m²

Réf. 84634320

32 000 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa unique à venir découvrir sur les collines de La Californie à Cannes, proche du centre de Cannes et des plages de la Croisette. Cette Villa, en parfait état et édifée sur un terrain arboré de 8800m2 sera vous séduire par ses volumes et sa décoration. Au premier niveau elle est composée d'un grand double séjour salle à manger, d'une salle à manger/reception avec une extension en veranda. D'une cuisine professionnelle équipée avec chambre froide et plonge. A l'étage, d'une grande master avec dressing, terrasse privée et salle de bain. De 4 autres chambres en suite avec 3 salles de bain. Très ...

Unique villa to discover on the hills of La Californie in Cannes, close to the center of Cannes and the beaches of La Croisette. This Villa, in perfect condition and built on a wooded plot of 8800m2, will seduce you with its volumes and its decoration. On the first level it is composed of a large double living-dining room, a dining/reception room with a veranda extension. A professional kitchen equipped with cold room and dishwasher. Upstairs, a large master with dressing room, private terrace and bathroom. 4 other bedrooms en suite with 3 bathrooms. Very beautiful finishes and quality ...

ERIC LABOURÉ IMMOBILIER

160 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

